

2022年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府

たんぽぽ保育園(韮崎市)



参加園児数28名

2022年11月1日火曜日 開催















たんぽぽ保育園のみんな、げんきかな? サッカー教室はたのしかったね♪ みんなげんきいっぱいでした☆ ころんでも泣かずにボールをすぐにおいかけるすがたにビックリしました! 男の子も女の子もたくさんはしって シュートをきめられたね♪

これからもおそとでたのしくあそぼうね!またいっしょにサッカーをやろうね☆ ありがとうございました(^▽^)

~雨宮先生から~

- 巡回サッカー教室、ありがとうございました。
- 以前からとても楽しみにしており、当日は嬉しそうに体を動かす 子ども達の姿が見られ、嬉しく思いました。様々なゲームを通し て、自然と少しずつサッカーの技術に触れられるようになってい て、とても楽しかったです。
- サッカー教室後、前よりもサッカーに興味を持ち、園庭でも友達と誘い合って楽しんでいます。
- このような機会を作って頂いたことで、友だちと一緒に体をのび のびと動かす楽しさを味わえるので、今後も継続してもらいたい です。







キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。 一般社団法人山梨県サッカー協会